

**CORNIER Antoine**  
Mort pour la France le 2 octobre 1914

**Le 6 août 1880** Antoine voit le jour au hameau des Roussets à Revel.  
Il est le fils d'Hypolite cultivateur à Revel et d'Annette Angelier.

Au printemps 1900 Antoine exerce le métier d'agriculteur à Revel.  
Il passe le conseil de révision qui le décrit, mesurant 1,65 mètre, cheveux châtain, les yeux marrons, le front ordinaire, le nez moyen, la bouche moyenne, menton rond et ayant acquis les savoirs dispensés par l'école primaire.

Il est déclaré « Bon pour le service armé ».

**Le 11 août 1901** il est incorporé au 22ème Régiment d'infanterie à Sathonay, Garnison de Lyon.

**Le 18 septembre 1904** Antoine retourne à la vie civile, muni du certificat de bonne conduite.

**Du 19 août au 15 septembre 1907**, Antoine accomplit une première période d'exercice au 140ème régiment d'infanterie, caserne Vinoy-Bizanet à Grenoble (emplacement du nouveau musée).

**Du 19 avril au 5 mai 1911**, Antoine accomplit une deuxième période d'exercice au 140ème régiment d'infanterie à Grenoble.

**Le 11 août 1914** Antoine est rappelé et rejoint le même jour le 140ème régiment d'infanterie à Grenoble.

Le 140ème RI est parti de Grenoble le 6 août, après 36 heures de voyage il débarque à Bruyère dans les Vosges, il occupe le col du Bonhomme et se positionne sur les hauteurs.

Il est dirigé dans la Somme. Le 2 octobre le régiment est engagé dans de durs combats et se heurte à un ennemi solidement installé dans des tranchées profondes et bien dissimulées qui par des tirs bien ajustés occasionnent de lourdes pertes.

Au cours des combats de la ferme de Liou, Antoine est porté disparu le 2 octobre 1914.

Le décès d'Antoine est fixé au 2 octobre 1914.